

Modulo 2. "Cuatro a la vez"

En la actividad "Cuatro a la vez" fue muy enriquecedora para todos los integrantes del salón de clases porque:

1. Los niños se dieron cuenta de las características que poseen porque algunos de ellos no se lo habían planteado en sus cortos siete años de vida y les dio una punto de vista de su persona .
2. Reconocer las características de sus compañeros y amigos darse una idea por que les agrada estar con esas personas.
3. Sentirse parte de un grupo .
4. La emoción de participaren en esta actividad y que muchos de ellos se lo tomaron como algo muy serio.

Al final e pregunte a cada uno de ellos dos preguntas :

¿Qué sentiste al ser elegido?

Marilu: Mucha emoción.

Haziel: Conteto y nervioso

Zoe: Mi corazón se iba a salir

¿Qué sentiste al no ser elegido?

Lía: Nada

Gretel: Triste

Daniela: Quería llorar

Jesus: No me quieren

